



Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2023

Eidgenössisches Departement des Innern EDI; Änderung der Verordnung über die Festlegung und die Anpassung von Tarifstrukturen in der Krankenversicherung; Anpassung der Tarifstruktur für physiotherapeutische Leistungen; Vernehmlassung

P231210

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement des Innern EDI.

Begründung

Der Bund hat die Kantone sowie weitere Kreise eingeladen, sich im Rahmen eines Vernehmlassungsverfahrens zur Änderung der Verordnung über die Festlegung und die Anpassung von Tarifstrukturen in der Krankenversicherung zu äussern. Mit der Änderung soll die Tarifstruktur für physiotherapeutische Leistungen angepasst und festgelegt werden. Unter den gegebenen Umständen begrüsst der Regierungsrat die Tatsache, dass der Bundesrat von seiner Kompetenz Gebrauch macht, die Tarifstrukturen hoheitlich festzulegen, und unterstützt die Verbesserung der Transparenz durch die Einführung von Zeitkomponenten in der Tarifstruktur. Um die Auswirkungen der Anpassungen beurteilen zu können, ist es aus Sicht des Regierungsrats zwingend notwendig, dass diese im Rahmen eines Monitorings evaluiert werden. Zudem sollte eine Befristung der angepassten Tarifstruktur vorgesehen werden, damit ein Anreiz für eine tarifpartnerschaftliche Lösung bestehen bleibt.

